

Aparcamientos sospechosos

Soy vecino de la plaza Can Corts de Granollers y es raro el día que algún coche oficial del Ayuntamiento no aparca en medio de la plaza asfaltada en la sombra para ir según ellos a hacer reparaciones, riegos, jardinería etc. etc cuando hay aparcamientos suficientes alrededor de la plaza en las horas que vienen. Tenemos todas las baldosas entre las raíces de los árboles y coches y camiones sueltas con el peligro para mayores y niños con patines y bicicletas, creo que deberíamos denunciar este abuso innecesario, tengo fotos del último caso que al llamar la atención al ciudadano y dar la matrícula rápidamente le dijeron de quitar el vehículo.

HERALDIO ANDRÉS
Granollers

Canovelles, a oscuras

Llevamos ya mucho meses que vamos viendo como andar o aparcar el coche por las calles del pueblo por la noche es más inseguro y peligroso, con el afán de recortar de todos sitios se están apagando la mayoría de luces del pueblo... cuando sólo un año atrás veíamos luces de farolas encendidas a todas horas y cuando se hacía una obra o parque se le ponía una luz a cada flor y en las calles farolas cada 2 metros... Ahora no, ahora cogemos el candelabro o una linterna y nos vamos a pasear, hay calles que entre los árboles y las luces apagadas parecen más un callejón de una película de miedo que no un pueblo del siglo XXI...

Estoy de acuerdo en que hay lugares con exceso de luz y que se ha despilfarrado este bien, durante todos estos años como muchas otras cosas, y nunca es

Memorial Frederic Gabarró

En nom de tota la família voldria agrair a tots els que han fet realitat el primer campionat de futbol memorial Frederic Gabarró. Tant el gest, el tracte i veure com tanta gent enyora el pare ens ha commogut enormement. Ja des del moment en que ens van comunicar la idea ens va envair un fort sentiment d'orgull i felicitat, i un "s'ho mereix" admeto que se'ns va passar pel cap a tots. El que ens ha emocionat ha estat sentir-ho de gent que el va tractar, sentir l'estima el respecte i carinyo de gent a qui sentint-ho molt jo no conec. El pare es va desviure per la canalla de l'escola? No, el pare disfrutava com un ximple amb la canalla, el feia feliç i li va donar molta benzina quan li mancaven forces perquè la ca-

nalla sap gaudir de cada instant (cosa que a vegades oblidem en el procés de creixement).

Hem tingut la gran sort que el pare va topat amb bellíssimes persones que li han retornat el que ell va entregar. Durant tots aquests anys hem sentit coses precioses sobre ell... imagineu-vos doncs com era com a germà, espòs o pare, absolutament extraordinari. Veure com els valors que ens ha transmès han sobrepassat el nucli familiar emocional. Us agraim de tot cor el gest i desitgem que el torneig continuï per molts anys, compteu amb nosaltres. No vull finalitzar sense un dels seus mítics Pit i Collons.

MERITXELL GABARRÓ
Granollers

tarde cuando la dicha es buena... Pero usen el sentido común y no dejen a oscuras calles conflictivas de por sí, poden los árboles antes de pagar, etc., etc. y sobre todo piensen y escuchen al ciudadano, que bien que a la ahora de recaudar se acuerdan de él.

CARLOS MARTÍNEZ
Canovelles

Administrador y Comunidad, se ríen de la Justicia

Soy la propietaria de un inmueble de una comunidad de propietarios. Hubo un problema hace 3 años y tuvimos un juicio en el que el juez falló la sentencia a mi favor. Se instó a pagar a la Comunidad e hicieron caso omiso presentando recursos para alargar el procedimiento y no pagar.

Tuve que reponer hace 3 años

todos los objetos destrozados que fueron muchos, y a día de hoy no he cobrado un solo euro. El juez interpuso ejecución de sentencia e instaba que en el plazo de 10 días tenían que indemnizarme. También hicieron caso omiso. Hace poco requirió el juez al administrador a que le fuera comunicada la cuenta bancaria de la Comunidad, pero ni siquiera se digna presentarse a recoger el requerimiento ya que es personal. Yo me pregunto: Sr. Juez, ¿de qué sirve su sentencia si se ríen de ella el Administrador y la Comunidad de propietarios? Si fuera al revés, seguro que a mí ya me habrían enviado 20 órdenes de embargo de cualquiera de mis bienes.

Sé que la justicia es lenta, pero 3 años ya me parece una tomadura de pelo increíble por parte de la Comunidad, el administrador y la justicia.

Sólo me queda ponerme delante del juzgado cada día con una pancarta reclamando mis derechos y hacer público todo lo que me ayude a conseguir que la Justicia se lleve a término y se ejecute la sentencia que el Sr. Juez dictó en su día. Espero tener la suerte de que algún juez se vea retratado en el escrito.

M. SÁNCHEZ
Granollers

LA COLUMNA DEL LECTOR

La conversión de ZP

¿Cuánto se habría ahorrado el país desde 2008 hasta hoy en intereses de la deuda si el zapaterismo hubiese reconocido la crisis cuando la reconoció Alemania?, ¿por qué los alemanes se enteraron de ella y el zapaterismo no? La respuesta la ha ofrecido el Sr. Rodríguez en su reaparición mediática: "Si en los últimos años hubiéramos ahorrado más, ahora sufriríamos menos". Cada cual opina según su inteligencia le da a entender y cada cual tiene derecho a opinar según entienda, pero, ¿cómo se le ocurre decir eso?, ¿ya no recuerda el manirrotismo de su gobierno? En Granollers estamos recordando cosas que pasaron hace 74 años y el zapaterismo no recuerda lo que pasó hace 4 añitos escasos. Decía el otro día el PSOE que el Sr. Rodríguez había cometido errores, pero, añadía seguidamente "como todo el mundo", es decir, siguen en la misma línea, siguen sin admitir que el zapaterismo ha cometido errores. Hay errores que afectan al que los comete, otros que afectan a unos pocos, otros que afectan a muchos y otros que afectan a todo un país. No todos los errores tienen la misma magnitud. Para que el país recobre la vitalidad, el zapaterismo ha de reconocer los suyos y si el comité central no lo hace, que lo hagan los comités locales, pero que lo hagan para que los ciudadanos sepan a qué atenerse y conozcan sin tapujos de dónde vienen esos recortes que ahora están sufriendo y que la izquierda tanto se esfuerza en presentar como una injusticia social, como un retroceso irreversible, y así los ciudadanos no tendrán que perder el tiempo en acudir a manifestaciones. Es sabido que en este mundo sólo hay una cosa irreversible, todo lo demás con buena voluntad, buena fe y tesón, es reversible, o, lo que es lo mismo, tiene arreglo, pero, claro, para arreglar algo, primero hay que conocer por qué se ha estropeado. Las causas más generalizadas por las que las cosas se estropean es por el uso y por el mal uso, el mal uso proviene del error, por tanto éste ha de ser estudiado para evitar que se repita, en consecuencia los errores que cometió el zapaterismo han de ser escrutados, analizados, explicados y recopilados. Los ciudadanos tienen derecho a ello para comprender lo que está sucediendo, el PSOE, o el PSC, han de dárselo.

M. RIERA

Si vols escriure en aquesta secció posa't en contacte

www.revistadelvalles.com

VALLÈS

Avda. del Parc 1 ent.1ª - Granollers · Tel. 93 870 65 33